

【高校生デートDVに関する意識調査自由記述】

デートDV（交際相手からの暴力）などについてご自由にお書きください

回答数 40 件

- お互いのことを考えて行動することが大切だと思う
- 決して、良いことではないし、誰も幸せになれないでの、絶対にしてはいけないことだと思います。
- デートDVは相手の気持ちから生まれるものだと思う。けど、自分自身でコントロールして、デートDVが少しでも減ってくれると嬉しい。
- とても恐ろしい事だからなくなってほしいです。
- 質問です。高校生でもデートDVはありますか？
- お互いをよく分かった上で交際するべきだ。
- 絶対ダメ
- 女に手を出すようなやつはダメなんだ
- DVはしてはいけないことだと思う。
- 知らない人も多いので知る方法をもっと増やすといいと思う。
- 自分が好きになった相手に対して暴力をふったり、傷つけたりするのは、絶対にしてはいけない行為だと思います。相手の気持ちも考えてほしいです。これからは、こんなことが起きないように恋人（夫婦）としての自覚をもってほしいです。
- 身近な人に受けた人もいないし、あまり関係ないような感じでしたが気を付けたいです。
- 相手のことをちゃんと尊重しないといけないと思う。
- 危険なこと。
- 暴力はいけないことだと思う
- 物理的な物いがいは暴力だと思わない。
- デートDVについてまだよく知らないけど暴力とかはなくしていった方が良いと思いました。
- 自分勝手なことは、しないでほしい
- 仕方ない気がする。しかし、なるべく防ぐべきものだと思う。
- してはいけないと思う。
- キズつけるようなことはしないほうがいい
- 相手のことを尊重する気持ちが全ての人に必要だと思う。
- ちゃんと、周りの人に相談できるような関係をつくる。
- ひどい事だと思いました

【高校生デートDVに関する意識調査自由記述】

- デートDVが繰り返された末の事件についてのニュースを、最近よく聞くようになったので、窓口の周知を図って早期発見につなげる、教育による再発防止は基本中の基本だと思う。しかし、暴力を助長する情報は取り締まっても、かえって反感をよぶなどして余り効果は無いと思う。
- 止めた方がいい
- 最低
- DVを受けている側は自分が被害を受けていることに気づいていなかったり、被害者であることを否定したりするので、周りの判断で加害者を取り締められるようにした方がいいと思う。
- ダメだと思う。
- 特になし（9件）
- 怖い。（2件）